

Metz, le 7 mars 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux d'aménagement d'une aire de services vélo à Metz

Le Schéma Directeur Cyclable vise à augmenter la pratique du vélo et à développer le cyclotourisme sur le territoire métropolitain. Dans ce cadre, l'Eurométropole de Metz aménage une aire de services vélo, le long de la Véloroute La Voie Bleue, au pied du pont du canal à Metz. Les travaux sont programmés à partir du lundi 17 mars, pour une durée de 3 mois.

La Véloroute la Voie Bleue (V50) est un itinéraire national reliant le Luxembourg à Lyon, et empruntant les berges de la Moselle. Afin d'offrir un espace de repos aux cyclistes en itinérance et aux promeneurs locaux, l'Eurométropole de Metz aménage une aire de service vélo, en cohérence avec les préconisations du comité d'itinéraire de la V50.

Cette nouvelle porte d'entrée sur le territoire métropolitain sera reliée au centre-ville et à la gare de Metz, via les aménagements cyclables de la rue de Paris et les récents travaux effectués sur les boulevards messins. Les matériaux de construction ont été choisis avec soin afin d'intégrer l'aire de services à son environnement paysager.

Des équipements pour l'entretien des vélos (gonflage, petites réparations, recharge des batteries), un espace pique-nique et des sanitaires seront mis à disposition des usagers.

Pendant la durée des travaux, la Véloroute sera fermée à la circulation entre le pont Eblé et la rue de Paris. Une déviation empruntant le quai Paul Wiltzer, la Place de France et la rue Georges Aimé sera mise en place.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse

03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu